
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „dschlei“ vom 25. August 2005 um 14:30

Also uns hat die Autostadt gut gefallen (wir haben aber auch kein Fahrzeug abgeholt, sondern
nur Besichtigung gemacht). Und dank Hannes haben wir auch die berühmte Kanzler-Currywurst
kennengelernt, und die war auch gut und sehr gross!

Ich glaube aber auch dass man nicht unbedingt zurück muss, wenn man einmal alles gesehen
hat. Und der Geländeparkours war auch schön und hat spass gemacht, besonders meinem
Sohn, der besser dadurch gekommen ist als ich , denn ich hatte leichte Schwierigkeiten mit den
Baumstämmen, er nicht! 
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